

**Thema:** Lottmann Fensterbänke

**Autor:** k.A.

## Biathlet Weigl bekommt Auto von Sponsoren

GROSSRAMING. Biathlet Alexander Weigl aus Großraming erhält ein Auto von Sponsoren zur Verfügung gestellt, damit er leichter zu den diversen Trainingsstätten kommt. Durch die Unterstützung der heimischen Firmen fällt der Weg in ein hoffentlich erfolgreiches Sportlerleben gleich leichter. Unter-

stützer sind allen voran das Autohaus Freregger aus Weissenbach/St. Gallen, die Firma Swisspor Österreich, die Friedrich Leichtfried GmbH & Co KG aus Weyer, die Sensenwerk Sonnleithner GmbH (Laussa), die Firma Dandler aus Altenmarkt und die Firmen Käfer, Wirthl, Lottmann und Hager.



**Große Freude bei Biathlet Alexander Weigl: Im Bild bei der Schlüsselübergabe durch Josef Puntigam, Autohaus Freregger (li.).**

Foto: Privat